

**Payerne****Nouvelle cheffe en gériatrie pour l'hôpital broyard**

les structures de l'HIB, tout en maintenant, en parallèle, des consultations ambulatoires. Elle participera également aux réflexions sur la constitution d'un réseau de santé dans la Broye. Agée de 43 ans, Cindi Smith s'est formée en médecine interne en Belgique, avant de travailler une année au CTR de Lavaux puis, durant 5 ans, comme cheffe de clinique dans le service de gériatrie du professeur Büla au CHUV. Elle a aussi œuvré comme médecin cadre dans une clinique privée à Nyon.

**Payerne****Labrador oublié, propriétaire amendée**

Une femme de 56 ans, domiciliée à Payerne, avait oublié son labrador dans sa voiture, en plein soleil. Selon notre confrère *20 minutes*, elle a été punie pour infraction à la loi sur les animaux. La femme était rentrée chez elle et s'était endormie en laissant son chien dans son véhicule, fenêtres fermées et sans eau, en plein soleil. Un passant avait forcé la

porte après avoir remarqué que l'animal était en souffrance. Le vétérinaire, appelé en urgence, n'a pu que constater son décès. La propriétaire avait été dénoncée à la police. Elle a écopé de 60 jours-amendes avec sursis et devra payer une amende de 400 francs pour infraction à la loi sur les animaux, précise le quotidien gratuit.

**Châtillon****Une bonne année comptable**

Vingt-six citoyens ont pris part à l'assemblée communale dite des comptes, lundi soir. Des comptes 2017 plutôt florissants, qui présentent au fonctionnement un bénéfice de 11 359 francs, avec un total de charges de 1 525 497 francs. Des amortissements supplémentaires pour 85 064 francs ont été réalisés, ainsi qu'une attribution de 35 000 francs à la réserve route et trottoirs. L'assemblée, présidée par le syndic Serge Carrard, a aussi accepté à l'unanimité le règlement scolaire.

Pour répondre au défi du vieillissement de la population broyarde, la doctoresse Cindi Smith aura la mission de créer un service de gériatrie propre à l'Hôpital intercantonal de la Broye (HIB). Titulaire d'un FMH en médecine interne et générale et d'un FMH de gériatrie, Cindi Smith a intégré l'équipe des médecins du Centre de traitement et de réadaptation (CTR) d'Estavayer-le-Lac au début du mois d'avril. Elle aura pour mission d'implémenter les bonnes pratiques de gériatrie dans toutes

**ESTAVAYER-LE-LAC****Les ambulanciers du 144 à cœur ouvert**

PHOTO RÉMY GILLIAND

Dans le cadre de la journée de promotion des centrales d'appel d'urgence 144, samedi 14 avril, le Centre de secours et d'urgence du Nord vaudois et de la Broye (CSU-nvb) avait pignon sur rue à Estavayer-le-lac. De 10 h à 15 h, un équipage d'ambulanciers a renseigné la population sur les divers numéros

d'urgence, car trop de gens ne savent pas encore que pour les cas d'urgences sanitaires, il faut composer le 144. (Pour le feu c'est le 118 et pour police secours, c'est le 117, on s'arrêtera là). Pour revenir au 144, les ambulanciers broyards proposaient aussi une initiation à la réanimation, avec

un mannequin fort docile. Sur notre photo, le Staviacois Philippe Michel, directeur du CSU-nvb, dans l'ambulance et, tout à droite, Laurent Pedroli, responsable d'exploitation de la base de Payerne, en compagnie de jeunes visiteurs, venus sur la place des Bastians, samedi dernier.

**PAYERNE****Canapé forestier saccagé**

Mardi matin, les participants à l'atelier de jeux en forêt Ô Tourne-Sol ont découvert leur petit havre de rassemblement saccagé. La moitié du mur formant un arc de cercle autour du foyer a été la proie de vandales. Ce n'est pas la première fois que des esprits chagrin s'en prennent à ce lieu aménagé depuis 6 ans, petit à petit, mais c'est la première fois qu'ils y mettent autant de fureur. C'est la tristesse qui prédominait dans les rangs des animatrices, comme des enfants présents, face à cet acte aussi bête que gratuit. Aucune plainte n'a été déposée, mais la responsable du groupe de jeux en forêt, Martine Clerc, en appelle au respect du travail des autres. Malgré cette triste découverte, les enfants ont pu jouir d'activités ludiques en forêt comme prévu. Le ca-



PHOTO DR

napé forestier va être remis en état. Notons que Ô Tourne-Sol propose des activités en forêt aux enfants âgés de deux ans et demi à cinq ans le mardi matin. Des activités sont

aussi proposées aux enfants en âge de scolarité une fois par mois, le mercredi après-midi. ([www.o-tourne-sol.ch](http://www.o-tourne-sol.ch))

**PAYERNE****Travaux à la rue du Temple**

En raison du remplacement de la conduite d'eau et défense incendie, le trafic circule en sens unique sur la rue du Temple depuis mardi, et ce pour une durée d'environ un mois, informe la commune de Payerne. Celle-ci précise que l'accès de la Grand-Rue sur la rue du Temple sera interdit. La circulation se fera uniquement depuis la hauteur de la place de la Concorde jusqu'à la Grand-Rue. A noter aussi que la sortie depuis la place du Marché sur la rue du Temple sera interdite en direction de la gare. Quant à la rue Derrière-Chapelle, elle sera accessible par la rue de Savoie dans les deux sens.

**Le taureau est déjà prêt pour la fête de lutte suisse**

Les préparatifs vont bon train à



PHOTO LDD

Payerne pour la fête régionale de lutte suisse organisée par le club d'Estavayer et environs, les 28 et 29 avril sur la place des tireurs. Le taureau *Turnulus* récompensera le vainqueur (photo). Le bel animal est présenté par ses éleveurs Yannick et Jacques Bersier, qui entourent Daniel Ruch (entreprise forestière) et Manu Crausaz (jerobot.ch), donateurs,

mini, présidents du club d'Estavayer et de l'organisation. Plus de 250 lutteurs, dont 80 actifs, sont attendus sur les 400 mètres cubes de sciure répartis sur le béton. Le folklore sera de la partie, avec une «Pork Party» le samedi à la Halle des fêtes, animée par un orchestre de Schwyzerögli.

**Sévaz****Arrangement entre voisins**

Selon une information de notre confrère *La Liberté* dans son édition de mardi, Lidl a conclu un arrangement avec deux voisines immédiates de son centre logistique de Sévaz. Une procédure avait été lancée à la suite d'un recours déposé auprès du Tribunal cantonal par ces deux voisines. Elles contestaient la décision du canton qui avait autorisé l'augmentation du nombre de mouvement de camions. Aucun détail n'est communiqué en raison d'une clause de confidentialité.

**BROYE Fribourgeoise****La fonction des préfets sera redessinée**

Dans la perspective de la révision de la loi sur les préfets, la Conférence des préfets a présenté mardi sa vision pour l'avenir des préfectorales et des régions fribourgeoises. Statut, missions, tâches, compétences, défis, plans d'action: au travers de six propositions concrètes, elle entend ainsi contribuer au débat initié par le Conseil d'Etat en proposant une fonction préfectorale renouvelée, plus autonome et recentrée autour du noyau dur de l'activité administrative, politique et juridictionnelle du préfet. Ainsi, la préfecture du futur est appelée à assurer davantage le rôle d'interface entre l'Etat et les communes, de même qu'entre le citoyen et la fonction publique en général. Autant de perspectives qui exigent de revoir le statut et les attributions préfectorales, afin de mieux répondre aux besoins de demain. La Conférence des pré-

**La Broye**

Hebdomadaire d'information locale et régionale paraissant le jeudi.

Adresse rédaction, administration, publicité et abonnement:  
La Broye Hebdo SA, Rue d'Yverdon 19, case postale 124, 1530 Payerne  
Tél. 026 662 48 88 | Fax 026 662 48 99 | [www.labroye.ch](http://www.labroye.ch)

**Rédaction** (redaction@labroye.ch)

Danièle Pittet (DAP)  
Directrice et rédactrice en chef

Rémy Gilliand (RG)  
Rédacteur en chef adjoint

Alain Schafer (AS)  
Ludmila Glisovic (LUG)

Nathalie Helfer (NH)  
Pierre Köstinger (PK)

Anne Crabé secrétariat

**Publicité** (publicite@labroye.ch)

Delphine Brasey déléguée commerciale

Pierre-Alain Monney délégué commercial

Corinne Francisco assistante commerciale

Melinda Navarro assistante commerciale

**Editeur** La Broye Hebdo SA, Payerne**Impression** Centre d'impression Tamedia SA, Berne